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◆会長挨拶（武藤一彦 会長） 

 久しぶりの例会にご参加頂き有り難うございます。不可抗力

とは言え、コロナウィルスのパンデミックは凄まじい物でした。

終わった訳ではありませんが、一時的な終息と言うところでし

ょう。日本の人的被害はヨーロッパ、アメリカ、アフリカ諸国

に比べれば少なかったようですが、皆が頑張ったと言うより、

世界の国々からは単にラッキーだったという評価で言われて

いるようです。本当の所はどうなのかを解明する必要はあると

思います。 

  世界は、人が動かないために

経済的にも最悪の状態に陥っ

ています。諸外国の素早い支援

に比べ、日本の支援は遅れ気味

となり内閣の支持率も低迷し

ている現状です。2 日前に安倍

マスクが届きました。喜びよりも複雑な心境です。 

 さて、ロータリークラブについても例会の寸断などコミュニ

ケーションの不足により充分な活動が出来なかった事は明ら

かです。 

 たまたま初期の段階で、「新型コロナウィルス感染症市民向

け感染予防ハンドブック」に出会い、外来にて配布していたと

ころ、民生委員から社会福祉協議会に伝わり、協議会で増刷す

ると言う事になり、旭地区の住民に配布する事が出来ました。

ロータリークラブと他の団体の連係プレイと言うことだと思

います。要は臨機応変に、住民に役立つ事をする一つの形とし

て記憶しておきたいと思います。その他に、ロータリーとして

何か出来ないかと理事会などでも模索しておりました。一時は

医療のガウンや防護服が足りないとして検討して見ましたが、

納期や予算面や充足度などから適当でないと言う事になりま

した。しかし、その後も医師会などに情報収集していたところ、

フェイスシールド（顔面全体を覆うマスク）が不足していると

言うことが分かり、現在その方向で進行中です。この計画は、

白山ののいち医師会と合同で進行しております。例会や交流会

が取りやめになり、その予算をこれからも長引くであろうコロ

ナ流行持続への感染予防支援として適当と考えます。この点に

ついて会員皆様の合意をお願い致します。 

 

 私の任期も 1ヶ月足らずとなりました。思いもよらない会長

職となりましたが、会員の皆様、また理事の皆様の協力により、

全員がコロナに感染する事もなく過ごせた事、しかし、仕事の

面ではかなり大変だった時期でもあり、その余波が続いている

事など公私ともに難題を抱えた次年度運営に全員の力を出来

うる限り発揮して乗り越えて行きましょう。宜しくお願い致し

ます。 

◆お客様の紹介 

・2019学年度米山記念奨学生 

迪力熱吧 博力東（ﾃﾞｨﾘﾗﾊﾞ ﾎﾞﾘﾄﾞﾝ）さん 

  

・2019～2020年度受入交換留学生    

リヴァイ・ハウザーさん 

  

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈、奨学生ご挨拶 

  

 



◆受入交換留学生へお小遣い贈呈、留学生ご挨拶 

  

 

◆第４ホストファミリーへ食事費補助贈呈  

 

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・5/29 ガバナー事務所 6月以降の日本事務局、友事務

所の時短対策についてのお知らせが届く 

・6/26(金)13：30リヴァイさん、越野蒼梨さん市長訪問 

・湯口宇宙さんの来年度長期派遣交換プログラムが中止 

・6/11(木)第二例会 臨時総会の開催   

・ロータリーの友 5,6月合併号は来週届く予定 

◆プログラム 交換留学生卓話  

リヴァイ・ハウザーさん 

  

◆定款細則の改正点の説明 （織部資子 幹事） 

  

◆結婚記念･誕生日祝の発表(林 哲也 会員) 

  

  

◆出席報告 (新 陽一郎 委員長) 

● 出席率：85.29％    

● 出席者：29名 /34名 

● 出席補填：  0名 

● 出席免除者： 3名 

浅野 昭利、五十嵐 

隆介、中川 昭栄 

● メーキャップ：3名 

4月 12日 地区青少年交換委員会 永瀬 喜子 

5月 9日 地区青少年交換委員会 永瀬 喜子 

6月 3日 野々市 RC 多田 茂 

◆ニコニコボックスの発表(中島育子 副委員長) 

武藤 会長 リヴァイ君、卓話ありがとうございました。もう

少しですが、楽しんで下さい。コロナも一段落ですが、新

たな波が小さい事を祈ります。また、仕事の面でも早く元

に戻りますように‼ 

織部 幹事 何はともあれ、例会が再開できたこと感謝で一杯

です。皆さんのお元気なお顔を見て気持ちが上がります。

これから様々なことがあると思いますが、よろしくお願い

いたします。 

今井 欣也 皆さん久し

振りです。８３才の

誕生日を迎えます。

元気で来られたこと

に感謝です。 

福田 裕 皆さん久し振

り。長期戦に慣れましょう。多くの時間があるのでまとま

った仕事？をしています。今月１９日に７３才になります。

元気で丈夫な方だと思います。コロナの影響で収入も減り

ますが、外出しないので支出も少なくなっています。体重

は同じです。 

浅野 昭利 結婚記念日祝いただきました。 

中川 昭栄 例会久し振りです。コロナウィルスに負けないよ

うに頑張りましょう。 

多田 茂  皆様ご無沙汰ぶりです。元気な顔を見れて最高で

す。昨日、野々市 RC のズーム例会に参加しました。ちょ

っと？？ 

小柳 善裕 コロナ、コロナで夜も明けぬ ここらでやめても

いいコロナ～(小林旭 自動車ショーより) 

永瀬 喜子 皆さ～～ん、とにかくお会いできて本当に嬉しい

です！元気でいたいと思いますが、マスクがホント嫌です

ねエ… ガマンガマン‼ 

山本 篤  会員の皆様の元気なお顔が見れて嬉しいです。 

西川 隆司 長い間の休会でした。今日は皆さんの元気そうな

顔を見れて嬉しい限りです。この間、私は白内障の手術を

して世の中少し明るくなりました！ 

 

 



 

五十嵐隆介 長い間お休みいただきありがとうございます。少

し元気になりました。無理のない程度に頑張ります。 

野澤 誠治 皆さん、お久し振りです。元気で何よりです。色々

気を付けて頑張りましょう‼ 

池元ことみ 先日、グリーンハウスユウさんより結婚記念日の

お花が届きました。ありがとうございました。久しぶりに

皆さんのお顔が見れてうれしい～～です。 

小路 昌弘 皆さんご無沙汰です。久し振りの例会楽しみまし

ょう。武藤会長、旭日双光章受章おめでとうございます。 

中島 育子 久し振りに皆様にお会いできてうれしいです。こ

れからもコロナに負けず頑張ります。 

藤本 和久 皆様お久し振りです。武藤会長、叙勲受章おめで

とうございます。リヴァイ君、卓話ありがとう。又、先日

の結婚記念日祝ありがとうございました。 

西田 直樹 皆さんお久しぶりです。先日は結婚記念日祝と誕

生日祝いありがとうございました。  

      

本日合計 38,000円  今年度累計 555,896円 

 

 

◆褒章お祝い 武藤一彦 会長 

  


